



Der Jugendchor „Tone-up“ und der Kinderchor „Tönchen“ der MGV-Chöre bei ihrem Konzert in Mühlacker.prokoph

## Deutscher Gesang kommt gut an

„Wir hatten eine sehr gelungene Veranstaltung“, resümierte der Vorsitzender der MGV-Chöre Mühlacker, Peter Heinke, das Konzert des Jugendchores „Tone-up“ und des Kinderchors „Tönchen“ am Samstagabend. Im Vereinsheim des Musikvereins Mühlacker hatten sich rund 200 Besucher versammelt, um Lieder in Deutsch von den Nachwuchschören zu hören.

### [Chorreisen nach Ungarn](#)

Gemeinsames Singen mit Chören des  
Magyarenlandes  
[www.mein-ungarn.de](http://www.mein-ungarn.de)

### [Gruppenreisen à la carte](#)

individuell erstellt für Ihre VHS, Verein,  
Chor, Kirchengemeinde usw  
[www.cultural-connections.de](http://www.cultural-connections.de) [Google-Anzeigen](#)

Anzeige

Ausschließlich auf Deutsch zu singen, sei keine Selbstverständlichkeit, erklärten die jeweiligen Ansager der Chöre. Mittlerweile gebe es aber deutsche Bands die wunderschöne Lieder in deutscher Sprache schreiben und die vorgetragen werden sollen. Unter Leitung von Martin Falk eröffnete der Kinderchor „Tönchen“ das Konzert mit Beiträgen wie „Das Lied über mich“, „Der Tausendfüßler Hannibal“ oder „Alle Kinder lernen lesen“. Gut kam auch das Lied über der Gorilla mit Sonnenbrille an. Mit einem funkelnden Sternenhimmel an der Wand im Hintergrund wurde das Konzert auch optisch gut in Szene gesetzt. Weil der Umlandbau in Mühlacker noch umgebaut wird und der Mühlehof für diese Veranstaltung zu groß gewesen sei, habe man sich für das Musikerheim entschieden erklärte Peter Heinke im Gespräch. Der Kinder- und Jugendchor brachte dann gemeinsam das Lied „Stadt“ dar, das 37 Wochen auf Platz zwei in den deutschen Charts gestanden hätte. Danach kam der Jugendchor „Tone-up“ mit dem Lied „Wo willst du hin?“ aus dem Musical, „Die Rückkehr der Zeitmaschine“, das Chorleiter Martin Falk im Jahr 2004 geschrieben hat. Weitere Beiträge waren „Irgendwas bleibt“, „Stark“, „Der Mann im Mond“ und „Für Dich“. Unter dem Repertoire waren auch die Lieder „So soll es bleiben“, „Halt dich an mir fest“, „Und sie dreht sich doch“, „Das Beste“ und „Pflaster“. Klar, dass die Kinder und Jugendlichen nach ihren guten Vorstellungen nicht ohne Zugabe von der Bühne gehen durften. In der Pause servierten Mitglieder des Jungen Chors „Ton-Art“ Speisen und Getränke.

Gefällt mir

0

3

### Das könnte Sie auch interessieren



#### [Startschuss: Prüfungen zur Mittleren Reife haben begonnen](#)

MÜHLACKER. Für 146 Schüler haben in der Mörike-Realschule in Mühlacker am Mittwoch mit dem Fach... [mehr](#)



#### [Autoversicherungen](#)

3 Schäden frei zum Niedrigtarif. Jetzt bei CosmosDirekt absichern! [mehr](#)

[ANZEIGE](#)



#### [Zwischendecke in Wohnhaus gerät in Brand](#)

MÜHLACKER Die Freiwillige Feuerwehr Mühlacker hat am späten Dienstagvormittag einen Einsatz unweit... [mehr](#)